24/03/17

Prensa: Diaria

Tirada: 1.019 Ejemplares
Difusión: 556 Ejemplares



Página: 9

Sección: LOCAL Valor: 144,00 € Área (cm2): 69,4 Ocupación: 7,37 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. El direct Núm. Lectores: 2224

La Universidad difundirá las recomendaciones de la Unión de Consumidores

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El director-gerente de la Fundación General de la Usal, Óscar González Benito, y el presidente delegado de la Unión de Consumidores Salamanca -UCE, José Antonio Galante Patiño, suscribieron en la mañana de ayer en la sede de esta fundación un convenio de colaboración entre ambas entidades. Este acuerdo se firmó con el fin de establecer una relación entre la asociación y la Universidad, para poder difundir los objetivos de esta asociación y desarrollar actividades acordes a los mismos.

La Unión de Consumidores de Salamanca-UCE colaborará todos los meses con la Fundación General mediante el asesoramiento y la realización de una serie de artículos y consejos sobre los hábitos de consumo responsable, que se publicarán en el boletín electrónico de las Empresas Amigas de la Universidad de Salamanca. Entre los temas que se tratarán en estas publicaciones destacan cuestiones relacionadas con el sector bancario como las cláusulas suelo, así como el registro de morosos, la telefonía y los viajes.